

☀ Estivales – Le guide de l'été

Live en Alsace

Jeux vidéo

Gastronomie

Cinéma

**Roeschwoog****DNA** Nouveautés et incontournables,  
l'été sera animé au Pays rhénan

L'office de tourisme du Pays rhénan a donné rendez-vous jeudi 1<sup>er</sup> juin à ses partenaires au Il Forchetonne Beach, nouveau restaurant du camping Staedly, à Roeschwoog. La directrice Christine Jaouen-Bohy a présenté le programme des animations de l'été.

**MG** - 06 juin 2023 à 12:00 | mis à jour le 06 juin 2023 à 18:54 - Temps de lecture : 3 min



« L'an dernier, j'ai dû refuser une centaine de personnes », assure la potière Peggy Wehring. Photo archives DNA /Marie GERHARDY

« Avec plus de 90 dates de juin à septembre, notre programme estival est de plus en plus riche », se réjouit Christine Jaouen-Bohy, directrice de l'office de tourisme du Pays rhénan. « Les

domaines d'activité sont variés, mais restent propres à l'identité du territoire. » Pour les découvrir, un livret au format poche a été édité à 5 000 exemplaires.

Il commence par les marchés, brocantes et autres messtis, « ce qui va intéresser les touristes », et continue par les sites incontournables du secteur : la passe à poissons de Gamsheim ou les poteries de Soufflenheim par exemple. Les balades guidées, expositions et activités habituelles sont encore détaillées, avant de rentrer dans le calendrier jour par jour.

Parmi les nouveautés, les ateliers de sonothérapie d'Audrey Bauerlé. La psychanalyste a présenté sa méthode, qu'elle est en train de théoriser. En pleine nature, à l'aide d'un bol tibétain, elle invite au lâcher prise des participants par les sons et les vibrations. Elle propose aussi des temps de « psychamarche », qui allie marche nordique et relaxation mentale.

## **Une paillette d'or pour chacun**

Alain Steinmetz, orpailleur amateur et passionné, fait venir 200 kg de sable d'une gravière en exploitation pour apprendre aux curieux à chercher de l'or. Car oui, il l'assure, « il y a de l'or dans le Rhin », et les pêcheurs le traquaient sur ses berges depuis des temps immémoriaux. Chaque participant repartira avec au moins une paillette d'or.

La potière Peggy Wehring, qui avait accepté d'organiser [des ateliers de modelage l'été dernier](#) , s'associe cette année avec Laura Grimm pour faire découvrir la cuisine végétale crue. Elle poursuit en parallèle l'enseignement des rudiments de la poterie. « Il y a 14 dates cette année, et ça se remplit très rapidement. L'an dernier, j'ai dû refuser une centaine de personnes, presque tous du coin. »

Autres nouveautés de l'année, des visites théâtralisées de Offendorf, la découverte de la ferme Domaine des Charolais à Forstfeld avec dégustation en fin de visite, une démonstration de vannerie à Gamsheim... Le camping mérite aussi un détour, pour [son nouveau restaurant](#) , son nouveau jeu de piste et ou ses nombreuses animations.

D'autres intervenants ont encore présenté leurs activités, connues des habitués. L'ingénieur agronome et sourcier Denis Jung réitère [ses séances de sylvothérapie](#) , le maire de Stattmatten et biologiste Jean-Jacques Merkel propose de découvrir la forêt rhénane, les agents de Voies Navigables de France font visiter la centrale hydroélectrique de Gamsheim.

---

Le calendrier complet est disponible sur le site de l'office de tourisme du Pays rhénan : [www.visitpaysrhenan.alsace](http://www.visitpaysrhenan.alsace). Le livret récapitulatif peut être récupéré aux bureaux d'information à Soufflenheim, Gamsheim ou Roppenheim.

---